

CURSOS VIRTUALES EVRI

“La Unión Europea y su política agrícola: Implicancias para América Latina y el Caribe”

La cuestión agrícola se ha vuelto una de las negociaciones más complejas y articuladas del escenario mundial actual. Con un nuevo fracaso de las negociaciones en la Ronda de Doha, persisten las dificultades y los desencuentros.

En este contexto, la Política Agrícola Común de la Unión Europea constituye uno de los paquetes de políticas más emblemáticos de las confrontaciones de intereses en el intercambio y producción de alimentos del mundo. Muy cuestionada y atacada ha sido el blanco de las miradas de muchos gobiernos e instituciones que la acusan de excesivo proteccionismo y escasa eficacia.

El conocimiento pleno de la PAC permite mejorar los propios proyectos de políticas nacionales y hace posible una mejor inserción internacional de cualquier actor del escenario agrícola mundial.

Duración: del 13 de abril al 22 de mayo de 2009

Inscripciones en: <http://www.evrieduca.com/inscripcion.php>

Informes en: www.evrieduca.com

“La Unión Europea en el escenario internacional”

Fundamentación: Las negociaciones comerciales y políticas se han vuelto mucho más complejas en los últimos años, tanto en la tipo de temáticas involucradas como en la participación de nuevos actores. Es por esto que debemos agudizar nuestro conocimiento ya sea de los actores como de las instituciones que dan forma y restringen la elaboración de la política exterior a nivel nacional de cada uno de los países.

La Unión Europea es uno de los protagonistas del escenario mundial

actual y la complejidad de su accionar se ha visto incrementada con la ampliación del 2004, que ha incorporado 10 nuevos países, y la del 2007 que ha sumado dos nuevos miembros. Así, en la actualidad, constituye el proceso de integración con mayor éxito que incorpora a 27 países y a más de 470 millones de personas.

El conocimiento pleno de este actor internacional, sus instituciones y objetivos, permite mejorar la inserción internacional de cualquier actor del escenario mundial, ya sea gubernamental, privado o perteneciente a la sociedad civil.

Duración: del 13 de abril al 5 de junio de 2009

Inscripciones en: <http://www.evrieduca.com/inscripcion.php>

Informes en: www.evrieduca.com

“Problemáticas globales de las relaciones laborales: Mobbing o acoso laboral”

Fundamentación: Las relaciones laborales, en todo el mundo, plantean una vinculación específica y particular a nivel humano que no se da en ningún otro ámbito de las vinculaciones jurídicas conocidas hasta el momento.

Esto es así porque la esencia misma de la relación laboral parte o se construye desde un plano de desigualdad. Quien desempeña el rol de empleador cuenta con supremacía técnica y material respecto del trabajador que cuenta tan sólo con su potencial de trabajo. A tal punto que es condición sine qua non para que se configure una relación laboral que exista subordinación del trabajador respecto de su empleador. Fenómeno que se repite y multiplica en todos los países del mundo y que requiere de una legislación que proteja esa disparidad de condiciones.

Frente a esta problemática este curso propone hacer un análisis profundo de la entidad del problema y luego crear o identificar herramientas que proporcionen soluciones a los conflictos planteados.

Es muy interesante y enriquecedor situar el estudio en el plano internacional, ya que la actualidad indica que el fenómeno se repite

incesantemente en todos los países del mundo y las herramientas para enfrentar el problema provienen de un enfoque multidisciplinario que brinda principios rectores comunes a las distintas geografías.

Duración: del 13 de abril al 22 de mayo de 2009

Inscripciones en: <http://www.evrieduca.com/inscripcion.php>

Informes en: www.evrieduca.com

“Medio ambiente y desarrollo sustentable. Crisis actual y alternativas futuras”

Fundamentación:

Es preciso e imprescindible que la mayor cantidad de personas posible se interiorice sobre el alcance y la magnitud de las cuestiones ambientales ya que nuestra vida y la de las generaciones venideras dependen de ello.

Los diferentes países y los organismos internacionales están trabajando arduamente en el tema pero la dificultad reside en la complejidad de las cuestiones vinculadas a la protección del ambiente. No olvidemos que en estas cuestiones confluyen intereses de diversa índole y es en este punto donde se deben resignar intereses propios e individuales en pos de salvaguardar el derecho de todos los seres humanos -presentes y futuros- de vivir en un planeta donde sea posible subsistir como especie, a partir de un aprovechamiento adecuado de los recursos naturales.

La concientización adquiere un papel fundamental, toda vez que, si bien es lógico y acertado exigir de los gobiernos criterios y pautas que establezcan una metodología a seguir; no es menos cierto que desde la esfera individual y cotidiana también pueden modificarse actitudes que logren nuevos comportamientos encaminados hacia una mejor y más racional calidad de vida.

Todos somos protagonistas y responsables de la relación que mantenemos con nuestro hábitat y comprender la relación entre ambiente y desarrollo sustentable es un modo de superar limitaciones y preconceptos que influyen sobre esta relación.

Duración: del 13 de abril al 22 de mayo de 2009

Inscripciones en: <http://www.evrieduca.com/inscripcion.php>

Informes en: www.evrieduca.com

“El consorcio exportador: una herramienta de acceso al mercado internacional”

Fundamentación:

En la actualidad y en cualquier país del mundo, dentro de la extensa lista de herramientas disponibles para posibilitar el acceso de las empresas a los mercados extranjeros, la asociación de empresas tiene asegurada su presencia.

Cada régimen legal otorga a la figura del consorcio características particulares propias de su mercado específico. Sin embargo algo es común a la mayoría de ellos: la conformación de un grupo no requiere la pérdida de independencia de sus partes, sino que cada empresa asociada conserva su estructura administrativa y productiva individual, participando en la formación de una nueva organización a través de un acuerdo comercial.

La exportación conjunta, en sus diferentes niveles de compromiso, tiene como objetivo aumentar la competitividad y el poder negociador de empresas socias. Ellas se insertan en un grupo sin haber alcanzado el escalafón de “grandes compañías”, concientes que afrontar el desafío de manera individual habría significado -en el mejor de los casos- resultados a un plazo demasiado largo. Así, la integración les posibilita compartir tanto los beneficios como los riesgos y costos de la internacionalización.

En el país en que se implemente esta útil herramienta sin dudas formará parte de una estrategia general abocada a la profundización de la internacionalización de los negocios y al apuntalamiento de una conciencia exportadora. Una vez sentada este fuerte cimiento, será posible pensar en la alternativa conjunta con el objeto de transitar el camino hacia el exterior.

Duración: del 13 de abril al 22 de mayo de 2009

Inscripciones en: <http://www.evrieduca.com/inscripcion.php>

Informes en: www.evrieduca.com

“El comercio exterior de servicios: oportunidades para pequeños y medianos emprendedores”

El comercio exterior de servicios ofrece oportunidades a todo tipo de profesionales independientes y a pequeños empresarios que quieran ampliar su mercado y maximizar beneficios. Las posibilidades de crecimiento en este campo son ilimitadas y un conocimiento pormenorizado de la situación ayuda a tomar la decisión correcta.

En este curso ofrecemos un análisis profundo de las tendencias actuales del comercio de servicios y las puertas que se pueden abrir realizando buenas estrategias tanto en la importación como en la exportación. El curso comienza con una descripción del lugar que ocupan los servicios y su comercialización internacional en términos económicos; se examinan conceptos básicos, terminología, metodología para el relevamiento y medición del comercio exterior de servicios, y desde esa base se abordan las reglas que actualmente rigen el intercambio de los intangibles, las barreras comerciales y los avances regionales en la reglamentación y acuerdos.

Duración: del 13 de abril al 22 de mayo de 2009

Inscripciones en: <http://www.evrieduca.com/inscripcion.php>

Informes en: www.evrieduca.com